

FreieWähler

KREISVERBAND SIGMARINGEN E.V.



Ihre FREIEN Kandidatinnen und Kandidaten

für die Wahl des Kreistags
am 09. Juni 2024 im Landkreis Sigmaringen

Wahlkreis III / Bad Saulgau, Herbertingen

setzen wir uns ein für:

Bildung & Ausbildung – gemeinsam weiterentwickeln!

- Attraktiv für junge Menschen und Familien bleiben und bestehende Bildungsangebote verbessern
- Bestehende Schulstandorte im Landkreis zukunftsweisend aufstellen
- Bildung und Ausbildung auch für unsere heimischen Unternehmen stärken und so die Nachwuchsgewinnung fördern und unterstützen

Gesundheit – Das Angebot im Landkreis erhalten und fördern!

- Stärkung und Erhalt unseres SRH-Krankenhausstandortes in Sigmaringen
- Verhinderung der weiteren Ausdünnung der medizinischen Versorgung in unserem Flächenlandkreis
- Druck nach „oben“ ausüben, damit die Rahmenbedingungen der medizinischen Versorgung verbessert werden

Mobilität – Mehr als nur Straßenprojekte!

- Verbesserungen im kreisweiten Schienen- und Busnetz voranbringen
- Kritische Begleitung des Prozesses Umgehungsstraße B 311 neu
- Kritische Begleitung der Elektrifizierung der Zollernbahn
- Weiterer Ausbau des kreisweiten Radwegenetzes

Kultur, Natur & Vereinsleben – Einfach lebenswert für Jung und Alt!

- Erhalt und Unterstützung unseres vielfältigen ehrenamtlichen Vereinslebens
- Erhalt und bedarfsgerechte Förderung unserer wunderbaren Landschaft
- Touristische Angebote im Landkreis für alle fördern

Flucht & Migration – Sozialverträgliche Aufnahme und Verteilung von Flüchtlingen!

- Kommunale Anschlussunterbringung ist eine Pflichtaufgabe des Landkreises und der Kommunen
- Größtmögliche Einbeziehung der betroffenen Bürgerschaft
- Unterstützung einer werteorientierten Integration von Flüchtlingen

Interkommunale Zusammenarbeit – Gemeinsam über den Tellerrand schauen!

- Weder „Kirchturmdenken“ noch Parteipolitik bringen uns weiter
- Gutes Umfeld für alle schaffen, insbesondere für diejenigen, die im Landkreis wohnen, leben, arbeiten und ihre Freizeit verbringen
- Förderung und Ausbau erneuerbarer Energien sowie Aufgeschlossenheit gegenüber neuen Technologieformen, wie zum Beispiel Wasserstoff
- Ausbau der Photovoltaikanlagen auf kreiseigenen Liegenschaften



Raphael Osmakowski-Miller
Bürgermeister
53 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Bad Saulgau

„Ich möchte gerne in den Kreistag, weil ich die Interessen der Menschen von Bad Saulgau und Herbertingen gut vertreten wissen will.“



Martin Härle
Dipl. Betriebswirt (BA)
46 Jahre, ledig
Bad Saulgau

„Ich kandidiere für den Kreistag um mich für die Menschen im ländlichen Raum einzusetzen.“



Elisabeth Gruber

Rektorin i.R.
71 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Bad Saulgau

„Ich möchte gerne weiterhin in den Kreistag, weil mir unser Landkreis ans Herz gewachsen ist. Ich bin überzeugt, es ist meine Pflicht, mich für den Landkreis und seine Menschen einzusetzen.“



Jürgen Asam

Selbständiger Elektrotechniker Meister
33 Jahre, ledig, 3 Kinder
Herbertingen

„Ich möchte gerne in den Kreistag, weil ich der Meinung bin, dass mein Wissen über das Handwerk, erneuerbare Energien und Landwirtschaft dem Kreis zugute kommen kann.“



Gudrun Essig

Physiotherapeutin
51 Jahre, verheiratet
Bad Saulgau

„Ich würde mich im Kreistag einsetzen für die Weiterentwicklung einer nachhaltigen und zukunftsfähigen Energieerzeugung sowie für eine bessere Gesundheitsversorgung in unserem Landkreis.“



Dietmar Haug

Betriebswirt / Immobilienkaufmann
54 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Herbertingen

„Im Kreistag würde ich mich einsetzen für eine aktive Zukunftsgestaltung im ländlichen Bereich“



Thomas Oßwald

Automobil Kaufmann
Bad Saulgau

„Ich möchte gerne in den Kreistag, damit nicht nur Bürgermeister/innen im Kreistag vertreten sind, sondern ein Durchschnitt der Bevölkerung.“



Stefan Steuck

Selbstständig im Einzelhandel
40 Jahre, verheiratet, 3 Kinder
Herbertingen

„Ich möchte in den Kreistag, weil ich mich sehr gerne im Landkreis Sigmaringen für die Fahrradfahrer und E-Biker und deren Fahrradwege einsetzen will. Gerne würde ich mit Rat und Tat zur Seite stehen.“



Baykal Ünal

Einzelhändler
48 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Bad Saulgau

„Ich möchte gerne in den Kreistag, weil mich die Kreispolitik sehr interessiert und ich gerne ein Teil der Veränderung sein möchte die unseren Kreis in die Zukunft bringt. Lasst es uns anpacken mit voller Freude.“



Manuela Wiese

Mitarbeiterin im Buchhandel
52 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Bad Saulgau

„Ich kandidiere für den Kreistag, weil ich die Anliegen der Stadt Bad Saulgau im Kreistag unterstützen und mich für die Lebensqualität und Zukunftsfähigkeit im Kreis einbringen möchte.“

3 gute Gründe...

den Freien Wählern bei der Kreistagswahl Ihre ~~X~~ Stimme zu geben.

FreieWähler

KREISVERBAND SIGMARINGEN E.V.

1. Was sind die Freien Wähler?

Die Freien Wähler sind keine Partei, haben kein Parteiprogramm. Sie sind in Baden-Württemberg die älteste und größte Bürgerinitiative. Sie sind die einzige Bürgerinitiative, die seit mehr als 60 Jahren besteht und in Gemeinden und Landkreisen Gesamtverantwortung übernimmt.

Die Arbeit der Freien Wähler dient nicht einem einzigen Zweck oder Ziel, sondern der Gestaltung und Entfaltung der jeweiligen Heimatgemeinden und -landkreise.

2. Für was treten die Freien Wähler ein?

Für eine von unten aufgebaute und gelebte Demokratie. Für das Recht, an der politischen Willensbildung mitzuwirken, auch ohne Parteibuch. Die Freien Wähler stellen den Menschen in den Mittelpunkt.

Wir stehen für individuelle, an der Sache und den örtlichen Interessen orientierte Entscheidungen. In der Umsetzung sind wir kompromissbereit und kompromissfähig.

3. Das FREIE macht den Unterschied.

Wir sind nur auf kommunaler Ebene aktiv. D.h. Freie Wähler kandidieren nicht für den Landtag oder den Bundestag. Bei uns können keine Parteikarrieren beschriftet werden. Die Freien Wähler kennen keine grundsätzliche ideologische Einordnung, weil sie sich alleine ihrem Gewissen und der Sachentscheidung, ausgerichtet auf die Bedürfnisse der Menschen in ihrem jeweiligen Lebensraum, verpflichtet fühlen.

Wer Freie Wähler wählt, verlässt sich auf die jeweilige Persönlichkeit. Wir sind und bleiben unabhängig. Die Freien Wähler sind deshalb für den Wähler auf kommunaler Ebene eine Alternative zu den Parteien. Das ist unser großes Plus.

Wahlkreis III / **Bad Saulgau,
Herbertingen**

**Jetzt
FREIE
wählen!**

Jeder Wähler hat
insgesamt 7 Stimmen zu vergeben.

Einem Kandidaten dürfen
höchstens 3 Stimmen gegeben werden.

Am besten:

**Einfach 7 Stimmen auf dem Stimmzettel
der Freien Wähler verteilen.**

Freie Wähler Kreisverband Sigmaringen e.V.
V.i.S.d.P. Klaus Kubenz
Erni-Faisst-Straße 27 | 72488 Sigmaringen
Telefon: 07571 7425531
E-Mail: info@freiewaehler-kvsig.de

www.freiewaehler-kvsig.de